

LES  
ARCSGin  
Speedflying  
Pro

■ Parmi les manifestations proposées par certaines stations de ski durant l'hiver qui vient de s'achever, le Gin Speedflying Pro Les Arcs s'est déroulé du 12 au 16 mars dans la célèbre station savoyarde. Il s'agissait d'une rencontre internationale regroupant des compétiteurs sélectionnés en fonction de leur niveau dans leur discipline. François Bron, consultant technique de l'épreuve, commente : « Avec Happy Ride Organisation, nous avons relevé le pari de réunir le gratin des milieux du parachutisme, du parapente acro et du speed riding, dans une ambiance qui reflète notre sport : plaisir et passion. Les performances réalisées cette semaine écrivent une partie de l'histoire du speedfly. Un grand bravo à tous les riders... » ■

